

Liebe/r Leser/in,

ob es dem schönen Wetter der letzten Wochen oder vielleicht der Übertragung der Championsleague zu verdanken war, dass die Tagesordnung der April-Sitzung der Stadtverordneten recht kurz geraten war, ist nicht überliefert. Fakt ist, dass es "nur" eine Magistratsvorlage und vier Fraktionsanträge zu diskutieren gab. Highlight aus SPD-Sicht war aber eindeutig die Einführung und Vereidigung unseres Genossen Armin Knipfer als Erster Stadtrat und damit Nachfolger unseres Ehrenvorsitzenden Karl Thumser. Siehe dazu auch den Bericht unten.



Mit großer Mehrheit aller Fraktionen wurde eine städtische Ausfallbürgschaft für den Bau einer Traglufthalle durch den Tennisclub Blau-Weiss beschlossen. Im Vorfeld hatte der Tennisclub dazu eine überzeugende Planung mitsamt Finanzierungskonzept in einer gemeinsamen Sitzung von Sport-Ausschuss und Haupt- und Finanzausschuss vorgestellt.

Wie immer freuen wir uns über jegliche Kommentare, egal ob Lob oder Kritik zum Newsletter. Ebenfalls sehr willkommen sind Vorschläge für Themen zur Fraktionsarbeit.

Herzliche Grüße

Jan Willemsen  
Fraktionsvorsitzender

### **Armin Knipfer als Erster Stadtrat eingeführt**

Seit dem 26. Mai ist er nun offiziell im Amt: Armin Knipfer ist unser neuer ehrenamtlicher Erster Stadtrat. In dieser Funktion ist er Mitglied im Magistrat und Stellvertreter von Bürgermeister Dr. Frank Blasch. Knipfer ist seit 1979 kommunalpolitisch tätig und war fast 40 Jahre für die SPD Abgeordneter im Stadtparlament. Als Jurist und ehemaliger Notar bringt der Neuenhainer ausgezeichnetes Fachwissen für sein neues Amt mit. Bei Armin Knipfer sind die Aufgaben des Ersten Stadtrats in guten Händen. Sein im Januar diesen Jahres verstorbener Vorgänger Karl Thumser hatte die Funktion von 2011 bis zuletzt inne.



### **Mehr Parkraum auf dem SÜWAG-Gelände**

Durch die sanierungsbedingte Schließung des Parkhauses am Bahnhof ist die Suche nach einem freien Parkplatz in der Kernstadt derzeit eine Geduldsprobe. Auch die weitere Einschränkung der öffentlichen Nutzung von Parkplätzen in der Straße Am Bahnhof und in der Max-Isserlin-Straße, zu der die Stadt vertraglich verpflichtet ist, verknüpft den Parkraum weiter. Für Dauermieter von Plätzen im Parkhaus wurden auf dem ehemaligen SÜWAG-Gelände bereits seit Schließung des Parkhauses Ausweichplätze geschaffen. Die Erfahrung hat gezeigt, dass diese Plätze nur vereinzelt genutzt werden. In der vergangenen Sitzung haben wir daher einem Antrag der FDP-Fraktion zugestimmt, auf dem SÜWAG-Gelände zusätzlich Parkraum für Gelegenheitsparker mit einer Parkdauer von bis zu 3 Stunden zu ermöglichen. Schätzungsweise 50 zusätzliche Parkplätze werden auf diese Weise entstehen und für die angespannte Parkraumsituation in der Innenstadt dringend benötigte Entlastung bringen.



## Erfolgreicher Flohmarkt der ASF

Ein großer Erfolg war wieder der Frühjahrsflohmarkt der Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen, der am 28. April in der Hassengrundhalle stattfand. Die ASF-Vorsitzende Doris Rexer und ihr Team hatten die Veranstaltung wieder sehr gut vorbereitet und eifrig Sachspenden vorsortiert. Von 8 bis 12 Uhr konnten passionierte Flohmarktgänger unter dem breiten Angebot von Haushaltswaren, Kleidern und anderem Nützlichem fündig werden.

"500 Euro kamen durch den Verkauf zusammen, wie sind sehr zufrieden mit dem Ergebnis", so Doris Rexer. "Ein herzlicher Dank gilt auch allen Spendern und Helfern, ohne die das nicht möglich gewesen wäre." Der Flohmarkt fand das dritte Mal in Folge statt und steht auch für nächstes Jahr wieder auf der Agenda der SPD Bad Soden. Der Erlös kommt wie gewohnt dem Projekt "Hand in Hand" zugute, mit dem benachteiligte Kinder und Jugendliche unterstützt werden



## Kurz notiert:

- Die **Straßenbauarbeiten** in der **Neuenhainer** Schulstraße befinden sich im Endspurt. Die Straße soll ab 7. Mai wieder für den allgemeinen Verkehr freigegeben werden. Die Restarbeiten dauern allerdings noch bis Mitte Mai. In **Altenhain** ist der erste Bauabschnitt (Langstraße) ebenfalls fertig gestellt. Als nächstes wird der zweite Bauabschnitt (Kichstraße zwischen Langstraße und Geierfeld) in Angriff genommen. Dazu wird kurzfristig das Baustofflager am Parkplatz am Kreuz verlegt, sodass der Parkplatz wieder zum Parken genutzt werden kann.
- Die Planungen für unser jährliches **Kinderfest im Wilhelmspark** am Samstag, den 9. Juni, laufen auf Hochtouren. Von 11 bis 16 Uhr haben wir ein attraktives Angebot mit Hüpfburg, Kinder-Deckenflohmarkt (von Kindern für Kinder) sowie einer Slackline für größere Kinder vorbereitet. Unterstützt wird das Kinderfest durch den Fahrradclub ADFC. Er wird einen Geschicklichkeitsparcour für Kinder anbieten, bei dem verschiedene Stationen mit dem Fahrrad zu bewältigen sind. Erfahrungsgemäß macht das den Kindern viel Spaß und fordert ihren Ehrgeiz heraus. Wir finden das einen guten Beitrag zum Stadtradeln, an dem sich Bad Soden dieses Jahr erstmals beteiligt. Noch eine Bitte in eigener Sache: Beim Kinderfest werden noch Helfer gesucht, die uns bei Aufbau und Durchführung unterstützen können. Interessierte melden sich bitte bei [martina.helmerich@spd-bad-soden.de](mailto:martina.helmerich@spd-bad-soden.de).



## Alle Themen, alle Abstimmungen

Die Niederschrift der letzten Ausschusssrunde, sowie der Stadtverordnetenversammlung findest Du über den Sitzungskalender des Ratsinformationssystems hier:

- [Link zum Sitzungskalender der Stadtverordneten](#)

Außerdem ergänzend hier der Link zum Haushaltsplan der Stadt Bad Soden für 2018:

- [Übersichtsseite Haushalt](#)



## Termine aus Fraktion und Partei

Die nächsten Termine in unserem Kalender sind wie folgt:

- **16. Mai** - Sondersitzung des Haupt- und Finanzausschusses mit Vorstellung der aktuellen Kriminalstatistik
- **24. Mai** - Vorstandssitzung (parteiöffentlich)
- **4. Juni** - Sitzung des Ausschusses für Jugend, Kultur, Sport und Soziales
- **5. Juni** - Sitzung des Ausschusses für Planung, Bau, Umwelt und Verkehr
- **6. Juni** - Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses
- **9. Juni** - Kinderfest der SPD Bad Soden im Wilhelmspark
- **13. Juni** - Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
- **16. Juni** - SPD-Unterbezirksparteitag in Neuenhain



Dieser Newsletter der SPD-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Bad Soden dient als Information für die Mitglieder und Unterstützer der SPD in unserer Stadt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr so besser über die städtische Politik informiert seid und die Positionen der SPD besser verstehen und gegenüber anderen Bürgern vertreten könnt. Wenn Ihr Rückfragen habt oder weitere Hintergrundinfos benötigt, wendet Euch gerne per Email an die Fraktion: [fraktion@spd-bad-soden.de](mailto:fraktion@spd-bad-soden.de)



 [SPD Bad Soden auf Facebook](#)